

## Freestyle Jahresbericht 2009

Im Jahr 2009 hatte das Freestyleteam vom SC Dreitannen Olten zwar keine Auftritte, trotzdem kann auf ein abwechslungsreiches Jahr zurückgeblickt werden. Dies lag vor allem an den verschiedenen Trainern, die die jungen Einräderinnen trainierten. In der ersten Jahreshälfte wurden sie von Christoph Schenker und Peter Schuhmacher trainiert. Christoph nahm sich aber nach der ersten Jahreshälfte aus familiären Gründen eine Auszeit. Christian Peier ersetzte ihn. Nebst Peter und Christian leitete zwischendurch auch Swen Schuhmacher das Training und führte ein paar Tricks vor.

Leider sank die Zahl der Mitglieder in der Freestylegruppe zwischenzeitlich auf acht Sportlerinnen. Nach den Sommerferien konnten wir erfreulicherweise zwei neue junge Einradfahrerinnen im Training begrüssen. So hatten wir eine gute Gruppe zusammen, was man in den Trainings am Freitag jeweils sehen konnte. Der Spass stand dabei klar im Vordergrund.

Im nächsten Jahr wird es im ähnlichen Rahmen weitergehen. Drei Sportlerinnen haben sich jedoch entschieden, zusätzlich mit Einradhockey anzufangen. So wird es sicher vorkommen, dass in einigen Freestyletrainings nur Wenige teilnehmen. Dies kann aber auch eine Chance sein, sich individuell noch mehr weiterzuentwickeln und Fortschritte zu erzielen. Wir hoffen auch, ein paar Einradfahrerinnen für das Sportlager in Filzbach begeistern zu können, wo neue Tricks eingeübt werden können. Wir freuen uns auf eine spannendes neues Jahr.

Für die Freestyle Gruppe

Christoph Schenker, Peter Schuhmacher und Christian Peier